



| | | | |
|-------------------|------------------------------------|---------------------------------|-------------------|
| La Opinión | Tirada: 15.975 | Sección: - | |
| | Difusión: 12.915 (O.J.D) | Espacio (Cm_2): 63 | |
| Murcia | Audiencia: 45.202 | Ocupación (%): 7% | |
| Diaria | 23/05/2011 | Valor (€): 98,22 | |
| | | Valor Pág. (€): 1.400,00 | |
| | | Página: 62 | Imagen: No |

Fisioterapia, osteopatía, quiropráctica y sus diferencias

REDACCIÓN

■ «Para todos La 2» nos ayudará a conocer las diferencias que existen entre la fisioterapia, la osteopatía y la quiropráctica. La primera es una disciplina muy conocida en España, mientras que las otras dos se practican mucho más en otros países. Los expertos Manel Domingo y Gerard Álvarez, de la Clínica de Osteopatía de Barcelona, enseñarán cuál de las tres disciplinas es la más adecuada en el tratamiento de la lesión.

También hablarán con Mónica López Esgueva sobre la eterna búsqueda de la felicidad. Esta *coaching* y economista, nos dará algunas pistas para ser más felices.

Explicará en qué consiste la Milenio Titan Desert, la prueba de referencia de las bicicletas de montaña y contará con la actuación en directo del grupo Gertrudis.